

NEWSPAPER

Gunakan Pompa Hidram, Satgas TMMD Ke-121 Kodim 1402/Polman Hadirkan Air Bersih Untuk Warga Desa Kelapa Dua

M Ali Akbar - SULBAR.NEWS.PAPER.CO.ID

Aug 16, 2024 - 11:55



Polman - Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-121 Kodim 1402/Polman membantu mengatasi kesulitan air bersih untuk warga desa kelapa dua, Kecamatan Anreapi, Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi Barat.

Manunggal air sasaran tambahan TMMD Ke-121 Kodim 1402/Polman, hadirkan dua unit pompa hidram untuk mengatasi kesulitan air bersih ratusan kepala keluarga di Desa Kelapa dua. Ujicoba satu unit pompa berhasil mengantar air ke pemukiman warga, Kata Serma Zaenal, Anggota satgas TMMD Ke-121 Kodim 1402/Polman, Kamis (16/8/2024).



"Alhamdulillah, Ujicoba satu unit pompa yang berada di Dusun Kelapa dua ini membuahkan hasil yang sangat menggembirakan," ucapnya tersenyum.

Jarak dari letak pompa ke pemukiman warga sekitar 800 meter dan ketinggian vertikal 100 meter, Berhasil mengantar air dari tempat yang rendah ke tempat yang tinggi. Menurutnya, Sasaran 800 meter dengan ketinggian sekitar 100 meter vertikal ini sangat ekstrim.

Ujicoba hari ini juga menjawab rasa penasaran warga yang selama ini ikut membantu pemasangan pompa, mulai dari konstruksi hingga pemasangan pipa dan berhasil sampai ke pemukiman warga. Ucapnya.

Masdar, SH. Kepala Desa Kelapa dua yang juga turut bersama warganya membantu pemasangan pompa, Mengaku sangat antusias dengan sistem pompa hidram yang dihadirkan oleh TNI untuk mengatasi kesulitan air bersih di desanya.

Menurut dia, Masyarakat bermukim di pegunungan sementara air berada jauh di bawah pemukiman, sehingga sangat sulit untuk mendapatkan air bersih apalagi ketika musim kemarau.

"Dengan teknologi yang dihadirkan oleh satgas TMMD, Ini mampu menjawab kesulitan mendapatkan air bersih selama ini dengan menggunakan pompa air tanpa listrik dan BBM" Bebernya.

Ini pompa yang pertama kita ujicoba, berikutnya titik mata air yang kita pompa berada di dusun lepan, Semoga kedua unit pompa bisa berhasil dengan baik sehingga air semakin dekat.

Meskipun kata dia, Akses jalan menuju lokasi mata air sudah dibuatkan jalan untuk memudahkan masyarakat mendapatkan air bersih, namun dengan pompa ini, tentu air sudah lebih dekat. Tandasnya. (Zik).